
令和６年度５月分 

 

健康・福祉関係 

件 名 保育園のバス導入について 

内 容 

 清水口地域に大型マンションができ、子供の数が増えているが地域の保育園の児

童受け入れ数は増えておらず、待機児童が増えている。 

 清水口保育園の募集人数が変わらないのであれば、西白井駅から各保育園へ送迎

するバスの導入をして欲しい。他の市町村では行っているので白井市でもできるは

ず。ぜひよろしくお願いします。 

 

回 答 

 市内保育園では、公立・私立共に保育士が不足しており、園の定員数を満たす受け

入れ態勢が整えられず、待機児童が生じている状況が続いております。 

 保育士不足解消のため、市では、保育士を対象とした就職説明会、働きやすい職場

づくりの推進、家賃補助及び賃金の処遇改善制度等を実施し、保育士確保に努めてい

るところです。 

 また、送迎バスの導入については、現時点では、市で導入することは検討しており

ませんが、いただきました御意見は今後の参考とさせていただきます。今後とも、子

育てをする家庭が安心して住み続けられる市となるよう、適切な保育サービスの提供

に努めてまいりますので、御理解いただきますようお願いいたします。 

（関係課：保育課） 

 


